

田代保育園 やお祭り やるよ



「とかいいう意見をかぶせてきたとしたらア
ントニオ猪木が中西学に言い放ったように「お
前はそれでいいや」と私は言う(是非検索して
ほしい)。現在は昔ではない。昔が恋しいから
前に進まない。付度するから新しい流れを作れ
ない。文面に感情を込めるなど素人には不可能
だし不要。集まるだけ時間の無駄。なんならラ
インで回そう。そしてもっとスマートに生きよ
う。話が大きく脱線してしまったが、話を戻し
ても書くスペースがもうない。ミスった...」

園長手作り遊具に問題が!

ある日想定外の事が想
定され、補強作業が
行われていた。
この遊具、学童の子
が乗ったら木の枝折
れるかもってよ。

※この記事は中盤から大きく脱線します。
最初にお伝えしておくが、私はこのイベン
トには参加していない。それどころか開催
前日の夜に情報を入手したため翌日いつも
通り仕事に行くしかなかった。行ってもし
ない人間が記事を書く資格はないが、私は
たまたま妄想で記事を書く資格を持ってい
たためノープロブレムなので書かせて頂く。
当日お祭り会場に行くと出店がずらりと並
んでいた(実際行っていないが)。「いら
っしゃいませー」今年はお祭りが全滅だっ
たせいか客引きの声もいつもより元気があ
るように聞こえた(実際聞いていないが)。
出店ではお金も動くが、本物ではなく作っ
たもの。見るとしつかり作り込んでいて実
にリアルだった(実際見てはいないが)。と
ここまで書いた時点でなかなか無理がある
と思った。やはり実際に参加して体験しな
ければいつもの記事のように小ネタをビツ
グバンさせるなどできやしない。通常であ
れば自ら参加し最初から最後まで小ネタを
探す。物を売ったり買ったりする大ネタは
雰囲気だけでわかるので小ネタだけにアン
テナを張り、更に小ネタを手繰り寄せるた
めに自ら行動をとったりする事もある。記

効率よくいこう。スマートに生きよう。

事を書くにあたり一番大事なのは最後までアンテナ
を張り続ける事。受信レベルはスカパーで例えると
22ぐらいで十分だろう。メモなんかいらぬ。受信
レベル22で情報を受けただけだ。そうすれば記事な
ど悩まずに考える事なくすらすらと一発で完成させ
る事ができる。一般企業や学校で専門部のようなも
のがあったとしよう。行事の新聞を作るため定期的
に専門部員が集まってレイアウト決め、文章の記述
、印刷会社に仮入稿、修正、再入稿、本刷りみたい
な流れを経て配布される。事があってから2か月後
の未来にだ。もうだれも覚えていないし興味もない
新聞の製版代を含めた高額な料金を支払う。それに
比べ、田代保育園スポーツ新聞「ラクスポ」はたっ
た二時間で完成する。文章は思い付きの一発勝負、
レイアウト適当、印刷はダイソーのA4に家庭用プ
リントでプリントアウト。用紙の質に
こだわりたいならラクスルに送ればいい。
。三百部刷っても3000円いらない。
7営業日ならもっと安い。これだけで
きてしまう事を自慢しているのではない
。何にしても経費最小、時間最小ででき
る方法をやらないか?という事。「でも
ね、みんなで集まって意見を出し合っ
てね、文面に気持ちを反映させて昔からや
っているやり方を受け継いで作る新聞が

RAKUEN SPORTS
2020年 8月27日 木曜日
No.2号
https://www.rakuspo.co.jp
ラクエンスポーツ新聞社
899-2311
鹿児島県日置市東市来町養母8988-1



え? わたあめ担当?
最もテクニクを必要とする
わたあめに自ら手を上げたの
か? わたが全く絡まずな画像
が彼らしい。わたをしつかり
絡ませる彼は見たくない。

「わたあめ」は俺がやる。誰もさわるな!



え? こんだけ?
通常のわたあめが大きい
この量は食べやすいように
これぐらいの量で上品に嗜
む程度だったのかも。並ば
なくてもいいかも。

夏といえばTUBEかヤスノリ園長
そうめん流しといいかき氷といい、
夏のメインは全てワシがやると言わ
んばかりだ。もうTUBEは夏の時
代は終わった。
※TUBEとは、海で歌ってた人達です。



並ばなくてもいいかも。